



# DECLARACION

ANTE LA PROPUESTA DE "UNA SEMANA DE LUCHA CONTRA LA CARESTIA DE LA VIDA ENTRE EL 10 Y EL 15 DE FEBRERO".

Los CC.OO. del Metal de Zaragoza han hecho un llamamiento a preparar y realizar una semana de lucha contra la carestía de la vida entre el 10 y el 15 de Febrero".

Por su parte, la GAPAD (Comisión Aragonesa Pro Alternativa Democrática) hacía "suya la iniciativa de Comisiones Obreras" y llamaba a "todas las aragonesas de Zaragoza, Huesca y Teruel, de todos los pueblos de la región a realizar del 10 al 15 de Febrero una semana de protesta contra la carestía de la vida, contra la política económica del Régimen".

Ante este llamamiento los troskistas hacemos las siguientes consideraciones:

## 1.- ¿Contra quién se dirigen los ataques del Gobierno Arias...?

El Gobierno Arias es el responsable directo de imponer a las masas el peso de la crisis económica, evitando la amenaza de huelgas generales que comprometería aun más la sucesión ordenada de Franco.

Para ello su primera tarea es aglutinar a las propias fuerzas de la burguesía. Hemos visto como a través del Decreto-Ley sobre Asociaciones, el Gobierno aspira a conseguir el apoyo más amplio posible de los círculos políticos burgueses que disputan entre sí. Y al mismo tiempo que prosigue su campaña reactiva, el Gobierno se aprovecha de las declaraciones de Blas Piñar para aparecer como "equilibrado" y "neutral" entre los círculos burgueses. La mayoría epistémica de las fuerzas políticas del gran capital apoyan abiertamente al Gobierno. Todas están de acuerdo en hacer pagar a las masas el peso de la crisis económica, de "apretar el cinturón". Todos aplauden la actividad reactiva del Gobierno; unos abiertamente, otros, como los "demócratas" burgueses, condenando la "violencia venga de donde venga"... La llamada "oposición democrática" apoya al Gobierno, sobre todo, cuando tratan de desviar al movimiento obrero y popular del camino de la acción independiente, tras sus propios objetivos y con sus propios métodos.

Pero, al mismo tiempo, las disputas y fricciones entre los círculos políticos son cada vez más agrias, en la búsqueda de la "solución" para salvar la dominación capitalista y los beneficios de los monopolios. En este sentido, desde la "ruptura" de Fuerza Nueva, hasta la misma creación de la "Junta Democrática", en medio de divisiones internas cada vez mayores dentro de la burguesía, no son sino intentos de mantener lo fundamental del aparato militar-reactivo de la Dictadura, recortar las libertades y exigencias fundamentales de las masas, de mantener los negocios del gran capital y detener el avance de las masas hacia la Huelga General.

Con el respaldo del gran capital en su conjunto, con el apoyo directo o indirecto de los diversos políticos burgueses, el Gobierno se ha propuesto acumular ataques contra el proletariado y el pueblo mucho más intensos que los de los últimos meses. Se dispone a conseguir de una vez lo que no ha conseguido en un año de esfuerzos: hacer bajar la cabeza al movimiento obrero y popular, quitarle capacidad de respuesta.

La acumulación de ataques a las masas supone:



-Cargar sobre las masas el peso de la crisis económica

- En los salarios:Mientras los precios no dejan de subir,la intransigencia de la patronal en la negociación o reactualización de convenios es absoluta,respaldada por las leyes y el aparato del Estado.Asi,hemos visto como en Zaragoza se ha firmado un convenio de la construcción miserable,el provincial del metal acabó en laudo,los convenios de empresa ofrecen unos aumentos irrisorios...Las peticiones de aumentos salariales son rechazadas...

Asi mismo ocurre entre los trabajadores asalariados de la banca,el comercio y los transportes...

- En el empleo y las condiciones de trabajo:El fantasma del paro toma cuerpo y en el metal son más de 5.000 los trabajadores que se estima están en paro... La reducción de las horas extras para algunos mientras para otros los ritmos son agotadores...Las reestructuraciones de plantilla...El agobio de los pequeños comerciantes y campesinos ante los intermediarios,la falta de créditos...

- En las condiciones de vida: En cuanto a los servicios sociales fundamentales, la sanidad,los transportes públicos,la vivienda...son cada vez peores y escasos.Mientras aumentan las cuotas de la ES y el IRYP ,el Clínico no se pone en marcha,el nuevo convenio de los transportes solo significa mayores beneficios para los boñillos de los patronos.

Y en el terreno de la enseñanza se agudiza el problema de puestos escolares, los precios de las matrículas y cierre de las puertas a muchos jóvenes con las medidas de selectividad...



REFORZAR los cauces e instituciones de corte fascista

Para el Gobierno seba que descargar el peso de la crisis económica y obtener un aliento para imponer a Juan Carlos choca con la resistencia cada vez mayor de amplísimas masas.Para imponerlos tiene que reforzar los instrumentos de control y división de las luchas,desagastados ante el avance de las acciones obreras:

- La CNS y sus convenios que dividen la lucha de los trabajadores con calendarios y fechas separadas,que eliminan las reivindicaciones democráticas ("no se son de convenio" decía la deliberadora del provincial del metal ante la exigencia de libertad de reunión,expresión y huelga...) y castran las económicas,para entretener y agotar las luchas dentro de las negociaciones burocráticas... Los convenios son más criminales que nunca con la duración de dos años mientras los precios se disparan...Es por ello que los trabajadores del Metal de Zaragoza han chocado con la CNS en la discusión del convenio provincial.La dictadura intenta desesperadamente mantener la soga de la CNS,evitando la dimisión de onlces y jurados y salvar la legislación de los convenios franquistas.

Para ello los jefes de Sindicatos (Alfóroz y Cía...) tienen que hacer demagogia permitiendo asambleas reducidas y de caracter informativo en Sindicatos...Cuando estas asambleas se le van de las manos,Sindicatos cierra sus puertas...y envia el convenio a laudo.La experiencia demuestra que los convenios de la CNS son un arma para imponer el paro y los salarios de hambre...

- Los intentos de imponer la "participación" de los estudiantes en el aparato académico (Juntas y claustros) encargados de aplicar la clasista Ley de Educación, responsabilizando a los estudiantes de los desmanes de la enseñanza... Y al mismo tiempo impedir la organización independiente de los estudiantes en su lucha contra el régimen franquista.

Cuando estos puntales son desbordados una y otra vez por las masas en lucha, aparecen las personalidades "democráticas" y las autoridades eclesásticas que dicen a los obreros que ellos hableran al gobernador, que "intentaran resolver sus problemas"... Así el arzobispo, quien después de dejar entrar a la policía en la Iglesia de San Carlos, se "duele" de la falta de "cauces para que los trabajadores puedan exponer sus legítimas aspiraciones"...



### Aumentar la represión

El complemento obligado de los planes del Gobierno estriban en echar mano, de manera creciente y salvaje, a la represión... Las detenciones de unas 80 personas y la retirada de unas 300 carnets en la Iglesia de San Carlos son una muestra más de la ola represiva desmanada en todo el estado... Las dotaciones a los cuerpos represivos, la puesta en servicio de una flotilla de 091 equipados con los más modernos materiales son ejemplos de como el régimen se prepara para hacer frente a las luchas de masas. Con la represión, el Gobierno intenta descalear al movimiento obrero y popular, ante todo a las Comisiones Obreras y los partidos que se apoyan en la clase obrera...

Este es el cuadro de ataques a las masas que el Gobierno Arias esta perpetrando. Por ello, no podemos menos que denunciar las mutilaciones que la CAPAD introduce al plantear que el objetivo se centra en una oposición contra la carestía de la vida. Y al mismo tiempo plantea este objetivo como si afectara de la misma manera a toda la población.

Esto es tanto como decir que los mismos responsables de la carestía de la vida que son los capitalistas y sus cómplices en la Iglesia, en la prensa burguesa, en la CNS y en otras entidades burguesas, deben sumarse a la lucha. Para ello la CAPAD separa a estos responsables del Gobierno, atribuyendo a una pequeña camarilla del Pardo los desmanes de los capitalistas y su Estado. "Al mismo tiempo, la CAPAD, separa la lucha de la carestía de la lucha por los salarios y condiciones de trabajo que son realmente la contrapartida de los aumentos de precios. De esta forma se difumina la lucha contra el alza del coste de vida de la lucha por un salario adecuado a las necesidades de los trabajadores.

Todo ello en un intento de hacer más fácil el camino de una alianza con los responsables de la misma carestía, presentando a ésta como algo ajeno a la lucha entre patrono y obrero.

## 2.- ¿Cómo responden las masas a los ataques del Gobierno Arias...?

Extensión de las luchas obreras por las zonas geográficas y ramos más diversos. Entrada en combate de nuevos contingentes de la clase obrera al tiempo que los trabajadores del metal se mostraban una vez más como punta de lanza capaz de encabezar la más compacta y vasta respuesta popular

Los médicos internos y residentes como avanzadilla del combate de otros sectores asalariados en los que destacan los empleados bancarios y los trabajadores de la enseñanza (maestros, PNN...)

Las luchas de la juventud escolarizada se han sumado, en muchos casos, a las acciones obreras y populares... Las movilizaciones en los barrios y pueblos que confirman la decisión de lucha que abraza a las más variadas franjas, a masas crecientes de pequeños y de pequeña burguesía del campo y la ciudad (taxistas, pescadores, comerciantes...)

En concreto, en Zaragoza, los trabajadores del metal han protagonizado una de las luchas más importantes desde la guerra civil: paros generalizados el día 11 de enero de más de 30 empresas con unos 12.000 obreros en contra del convenio provincial... Al mismo tiempo se sumaba a la lucha la juventud escolarizada en solidaridad con el metal...

Y ahora, a pesar de las revocas sufridas por el movimiento de masas en Euzkadi y Catalunya, la contraofensiva obrera y popular sigue en pie. Se trata de revocas parciales, fases de recuperación de fuerzas, justo para tomar aliento y lanzarse de nuevo a la lucha... Como en Vizcaya, como la entrada en lucha de los mineros asturianos, los empleados de los ministerios, los estudiantes de toda España, los pequeños comerciantes de los mercados de Madrid...

La respuesta de las masas frente a los ataques del Gobierno Arias es la actual ola de acciones. La más amplia desarrollada contra la dictadura. Late en ella una enorme decisión de combate que hace posible movilizaciones generales mil veces superiores a las de los últimos años, que nos llavan a las puertas de la Huelga General.

¿Cuáles son los rasgos más destacados de la actual contraofensiva de masas?

a) En las luchas se ponen de manifiesto una serie de reivindicaciones fundamentales para las masas. Salariales y contra el alza de precios y el coste de la vida como en las pasadas luchas del metal de Zaragoza... Contra la eventualidad y el paro... Al tiempo que continúan las acciones reivindicativas en torno a la mejora de la sanidad y los transportes como se ha mostrado en las luchas de los estudiantes de Medicina frente a los problemas de prácticas y la puesta en funcionamiento del Clínico... La represión recrudescida es el aglutinante de la acción de la clase obrera y el pueblo como demostró la amplia solidaridad en torno a las detenciones y multas de los obreros reunidos en la Iglesia de San Carlos...

Una solidaridad cada vez más acentuada entre los diversos estratos oprimidos toma cuerpo: el apoyo activo de los estudiantes a las luchas del metal... Una solidaridad que se apoya en que el enemigo es el mismo: el gran capital y su dictadura... Se trata de un mismo combate y que hay que impulsarlo y desarrollarlo conjuntamente.

b) Y las luchas se desarrollan con métodos de acción directa. Así la lucha contra el convenio provincial del metal y el laudo impuesto por los patronos por medio de la CNS... Frente a los calceos y jurados que firman a espaldas de los trabajadores la ruptura de "negociaciones" y el laudo... Frente a la Inspección de Trabajo... Frente a las Magistraturas y Ayuntamientos (que ha firmado un convenio de transportes con los capitalistas...) Frente a los Gobiernos civiles y toda la legalidad franquista.

Pase a lo que digan las direcciones reformistas del movimiento obrero, en primer lugar al PGE, de que es preciso la utilización de los cauces legales franquistas y la presión a personalidades e instituciones burguesas, los trabajadores y oprimidos no pueden permitirse el lujo de no recurrir a la acción directa. Así, después de haber sido entretenidos los trabajadores en el marco de las asambleas de Sindicatos, presionando a la "dobladora" del provincial, esperando que fuera ésta quien aprobara los paros, los obreros tuvieron que recurrir a la celebración de asambleas fuera de Sindicatos en las que se aprobaron la continuación de los paros, celebrando asambleas en las fábricas...

Más que nunca la cuestión decisiva es, salir a las masas en torno a los objetivos comunes y con los métodos de acción directa.

Con estas dos condiciones, la actual contraofensiva hará retroceder al Gobierno, incorporará masas nunca vistas, les dará confianza inmensa en sus fuerzas.

Será un paso decisivo hacia la Huelga General y la satisfacción de sus necesidades por medio de la instauración de un Gobierno de los Trabajadores.

.....

Teniendo esto en cuenta, el llamamiento de la CAPAD significa subordinar los objetivos y formas de lucha de los trabajadores y oprimidos a la pretendida alianza con sectores burgueses "intereses" en romper con el franquismo. Así, después de llamar a "toda la población", incluyendo a los "empresarios" tiene que forzosamente olvidarse de los objetivos comunes que las luchas han puesto en pie para centrarse en la lucha contra la carestía de la vida... Al mismo tiempo, separa a los distintos sectores en lucha cuando plantea que... "la movilización y la lucha de cada uno de ellos ha de hacerse, además, por sus reivindicaciones propias y específicas..." Pero hemos visto que, en el mismo combate que desarrollan contra la dictadura y ante la urgencia de unificar esfuerzos, las luchas ponen en pie unos objetivos comunes que permiten la convergencia de las acciones... Lo que está detrás de esta negativa de alzar los objetivos comunes de las masas es que los "empresarios", las personalidades burguesas nunca estarán de acuerdo en luchar consecuentemente contra los bajos salarios y el alza del costo de la vida, contra la eventualidad y el paro, contra el deterioro de los servicios sociales, contra la represión a la clase obrera y sectores oprimidos, contra la LGE... Y para no hacer más difícil esta "alianza" es preciso rebajar los objetivos de la lucha y separar unos objetivos de otros.

Además, la CAPAD, argumenta que "para que la protesta alcance la máxima amplitud y potencia, hoy que plantearla de la manera más abierta posible, desde todas las plataformas y organismos legales, utilizando a fondo los márgenes de la prensa legal..."

Con este planteamiento se achaca por la borda las experiencias de las últimas luchas que han puesto en primer plano los métodos de acción directa. Se centra, la CAPAD, en que para ampliar la "protesta" no hay que asustar a las personalidades burguesas a las que intenta convencer de que rompan con el franquismo... Todo el peso del llamamiento está volcado en la utilización a fondo de los medios legales... Porque estas personalidades burguesas a las que se trata de "conquistar" nunca aceptarían las formas de lucha que los trabajadores y oprimidos han puesto en pie frente a la legalidad franquista...

No se trata, pues, de que con la utilización de las "posibilidades" legales se empise el campo de la "protesta" sino que la "protesta" queda reducida a un testimonio de presión ciudadana, una "protesta" que no salga de los límites del pacifismo y el legalismo sin lo cual difícil sería vencer el miedo de los burgueses frente a un movimiento obrero en continuo ascenso...

Después de hacer estas consideraciones, los troskistas denunciemos el llamamiento de la CAPAD por no responder a los objetivos y formas de lucha que ya las masas están adoptando en el curso de los combates desarrollados a nivel de Estado. Porque el llamamiento no pretende desarrollar, centralizar y generalizar las luchas obreras y populares.

El llamamiento no es más que una burla a las necesidades planteadas en el momento actual y una traba a la posibilidad de la lucha conjunta

Y como la CAPAD no hace sino recoger la propuesta hecha por la dirección del PCE y su fracción en las CCOO, a la que se ha sumado la fracción del MCE en las CCOO de Zaragoza firmando una hoja conjunta, es a estas direcciones a quienes responsabilizamos de la estafa que representa la "semana de lucha contra la carestía de la vida".

PORQUE:

- Después que la Coordinadora General de CCOO, donde el PCE es hegemónico, propusiera en Junio una "huelga general de 24 horas contra la carestía" como pretexto para no desarrollar y apoyar solidariamente las grandes movilizaciones de los últimos meses, desviendolas hacia los pasillos de la DNS y la sumisión a los personajes burgueses. Después de la negativa del PCE a impulsar la jornada del 11 de Diciembre que proponían la Coordinadora de CCOO de Guipuzcoa y de Navarra. Después de encerrar las luchas del Metal de Zaragoza en el marco de Sindicatos, ahora, cuando en Pamplona las luchas se encuentran estabilizadas, cuando los trabajadores de SEAT han tenido que volver con la cabeza agachada a trabajar, cuando los trabajadores del Metal de Zaragoza tienen el laudo sobre sus cabezas... la dirección del PCE y su fracción en las CCOO plantean una "semana de lucha contra la carestía de la vida"!!! Y el planteamiento no es exclusivo en Aragón. Así mismo en Galicia y Catalunya se ha hecho la misma propuesta. Esta propuesta cumple una función liquidadora para las posibilidades que todavía existen en el conjunto del movimiento. Porque se trata de una semana de protesta con carácter peticionario y legalista al margen de los objetivos y métodos de lucha capaces de centralizar las luchas que se están dando en todo el Estado.

- Y al mismo tiempo, y es lo más importante, el objetivo prioritario es presionar sobre sectores, personajes e instituciones de la burguesía para que estos rompan con el franquismo y se pasen al lado de la Junta Democrática de Calvo Sotelo y Carrillo.

Así vemos como es la CAPAD quien incorpora en la propuesta los puntos políticos hablando que esta "semana"... será también una importante batalla en el camino de la Libertad y la Democracia que el pueblo español necesita con urgencia conquistar... Mientras tanto las CCOO no incluyen ninguna reivindicación de carácter político, en la óptica del PCE de que son un "movimiento más social que político"... De esta forma se niega a las CCOO y a los movimientos de otras capas oprimidas el protagonismo en la contraofensiva de masas hacia la Huelga General y constituyan una salida de poder.

Son la Junta "Democrática" de España y unas Asambleas "democráticas" (como el embrión de las mismas: la CAPAD) quienes instrumentalizan la resistencia de las masas a los ataques del Gobierno Arias en beneficio del reclutamiento de burgueses falsamente liberales y con vistas a esclarecer una forma distinta de poder burgués: un gobierno de reconciliación nacional...

Esta "semana de lucha" lo único que persigue, en definitiva, es avanzar hacia la creación de la Asamblea de Aragón y de la Junta Democrática de Aragón aunque para ello tenga que mantener a los luchas obreras y populares fragmentadas y divididas para no asustar a la posible clientela burguesa.

- El objetivo que buscan estas direcciones no es impulsar y desarrollar la movilización independiente de las masas obreras y populares, contra la dictadura, hasta derrocarla con la Huelga General e instaurar un gobierno que satisfaga las reivindicaciones fundamentales de las masas: un Gobierno de los trabajadores sin ningún representante del capital y su estado. Su objetivo no es otro que evitar que lo fundamental del aparato represivo de la dictadura pueda ser barrido por la movilización de las masas excluyendo los derechos democráticos fundamentales por una serie de libertades recortadas.

## PARA IMPULSAR LA LUCHA CONJUNTA....

Las luchas del Metal pasadas y la situación actual de discusión de convenios de empresa, las luchas de la juventud escolarizada, en particular los estudiantes de Medicina, la situación en los barrios obreros, las luchas de los PNN de la Universidad... ofrecen muchas posibilidades de centralizar y unificar al máximo una respuesta de masas.

- Ante estas posibilidades, ante la acuciante necesidad de unificar la respuesta de masas
- Ante la intransigencia de la patronal y su Estado
- Ante la crisis irreversible del franquismo...

NADA PUEDE JUSTIFICAR HOY LA NEGATIVA A QUE TODAS LAS ORGANIZACIONES DEL MOVIMIENTO OBRERO SE UNAN PARA IMPULSAR REALMENTE LOS OBJETIVOS Y METODOS DE LUCHA PARA HACER QUE ESTAS POSIBILIDADES SE HAGAN REALIDAD.

- Es indispensable que todos los Partidos que se apoyan en la clase obrera y ante todo el Partido Comunista de España, ponga manos a la obra con absoluta independencia de los deseos e intereses de la burguesía. Que el PCE, inspirador de esta "semana de lucha contra la carestía", abandone el proyecto de llevarla a cabo con los objetivos y métodos que no corresponden a la experiencia de las luchas desarrolladas...

- Es indispensable que la INTER de CCOO llame a una asamblea con las CCOO de Zaragoza, los organismos unitarios de otras capas (CCCE de Universidad y bachillerato, de los barrios...). Que todas juntas discutan los objetivos y métodos precisos para impulsar una auténtica JORNADA DE LUCHA DE LA LOCALIDAD. Esto sería el embrión de la única Junta realmente democrática en que las CCOO, los organismos de otras capas así como la integración (en tanto que surjan) de los comités elegidos y revocables que hay que impulsar, fueran los protagonistas

en el impulso de un plan de lucha de la localidad.

Al mismo tiempo, y teniendo en cuenta las exigencias de la lucha de todo el Estado, las CCOO unificadas deben llamar a la Coordinadora General de las CCOO para que se pongan al frente de la contraofensiva de las masas:

- para controlar las acciones que se están desarrollando en todo el estado, convocando o impulsando auténticas JORNADAS GENERALES DE LUCHA.
- para establecer un Plan General de Defensa del proletariado y los oprimidos que signifique un jalón hacia la Huelga General.

La Junta Democrática de España y sus apéndices -las Asambleas "democráticas"- nunca emprenderán estas tareas porque como fruto de su alianza con los burgueses no se basan en las necesidades de las masas...

## ... LO QUE HABRIA QUE HACER ES:

### 1.- Unidad en todos los sectores

Avanzado está el proceso de unificación de la Coordinadora del Metal y de la Coordinadora de CCOO de Zaragoza. La preparación de esta jornada de lucha de la localidad debe significar un paso decisivo hacia la unidad de las CCOO. Ni un día más sin que se haga efectiva la necesaria unificación! Por ningún motivo debe retrasarse la incorporación de los luchadores obreros en unas so las CCOO unificadas.

Asimismo es preciso llamar a la USO a que se incorpore a las CCOO unificadas!

Hay que acabar con la división de los organismos unitarios del movimiento obrero!

Reconstrucción inmediata de la unidad del movimiento juvenil! La preparación y el impulso de la jornada de lucha de la localidad ha de servir para los CERZ, los CCEE y los CCEE escisionados se pongan de acuerdo para ayudar a realizarla. Es el primer paso a dar hacia la verdadera y real unificación de los luchadores estudiantiles. En cada curso, un solo CCEE! En cada facultad, una sola Coordinadora. Por una sola Coordinadora de Distrito que agrupe a toda la vanguardia estudiantil!

Hay que dar los pasos para la construcción de comisiones entre los esala rios de la banca, de la enseñanza, de pequeños comerciantes, de mujeres... y es una ocasión propicia la de preparación de la jornada de lucha para avanzar en este camino.

### 2.- Fospar los cursos de división y control...

En el momento en que se están discutiendo numerosos convenios de empresa y que llueven los laudos por todas partes: Hay que convertir el laudo del provincial y los convenios de empresa en papel mojado! No a las deliberadoras de la CNS y la patronal que solo sirven para estafar a los trabajadores! En cada empresa, hay que realizar asambleas en las que se elijan comisiones con mandato imperativo para transmitir las reivindicaciones a la empresa. Negocie mos directamente con la empresa al margen del Vertical!

Es necesario que los enlaces y jurados dimitan masivamente! Que se queden en las deliberadoras los Alferoz y Cia con sus amos!

ABAJO LA CNS! POR UNA C.U. DE TRABAJADORES INDEPENDIENTE DE LOS CAPITALISTAS Y SU ESTADO!

Fuera de esta línea, la lucha por un sindicato de trabajadores es pura palabrería y las reivindicaciones fracasan.

Los estudiantes universitarios necesitan asambleas para decidir el impulso de la acción y para discutir todos sus problemas. Solo los comités elegidos con mandato imperativo de las asambleas pueden representar a los estudiantes ante las autoridades académicas. No a las comisiones negociadoras con el rector por encima de los acuerdos de la asamblea; no a la participación en las juntas y claustros de la dictadura!

### 3.- Por unos mismos objetivos...

Hagamos realmente unificador el combate contra la carestía: con el impulso de la acción generalizada basada en las fábricas, centros de estudio, barrios y pueblos. Asociando la lucha por precios baratos en todos los artículos fundamentales con la lucha contra los bajos salarios, condiciones de trabajo, de vida de las masas, contra la represión y por todas las libertades.

Por otro lado, no podemos olvidar la solidaridad con las masas portuguesas cuando se hacen patentes los intentos de la reacción de descabezar el movimiento de masas, oculta tras la cortina de humo del gobierno de coalición.

APUNTANDO LA LUCHA EN TORNO A ESTOS EJES HACIA UN MISMO OBJETIVO:

¡NI FRANCO NI JUAN CARLOS!  
¡ABAJO LA DICTADURA!  
¡HACIA LA HUELGA GENERAL!

-Por la destrucción del aparato represivo y las instituciones del régimen hasta sus raíces! Responsabilidades por los crímenes del franquismo!

-Por el fin de la inflación y el paro. Por una economía planificada racionalmente bajo el control de los trabajadores.

-Por la anulación de todos los restos de colonialismo y de todos los pactos militares de la dictadura.

¡ POR UN GOBIERNO DE LOS TRABAJADORES !

→ -El único gobierno capaz de satisfacer estas necesidades será un gobierno sin un solo ministro de la burguesía, formado por las organizaciones protagonistas de la lucha contra la dictadura y su derrocamiento: las Comisiones Obreras y los organismos de combate de otras capas oprimidas, los comités elegidos de las fábricas, escuelas, de los diversos sectores oprimidos...

→ -Un gobierno que para asegurar estos objetivos y cortar las maniobras de la reacción, como las que estamos viendo en Portugal, tendrá que llevar hasta el fin las transformaciones democráticas y tomar amplias medidas socialistas: control democrático del ejército por los soldados, armamento masivo del proletariado y sus aliados, control obrero sobre la producción, control de los precios por los trabajadores, expropiación sin indemnización de los grandes capitalistas y terratenientes, monopolio del comercio exterior...

### 4.-Golpear todos juntos

Pero avanzar en esta perspectiva señalada, significa ya ahora el impulso de esta jornada de lucha. Hablamos de una jornada impulsada eficazmente en torno a los objetivos que correspondan realmente a las necesidades de las masas y con los métodos que que permiten unificar el combate mediante

asambleas que deciden el contenido de las acciones, mediante salidas a la calle a otros centros de trabajo y estudio, convergiendo en asambleas conjuntas, arrastrando a los barrios obreros, convergiendo en el centro de la ciudad y organizando la defensa de las movilizaciones.

A través de este proceso, es indispensable avanzar en la organización de las luchas. Las grandes movilizaciones que se dan (Pamplona, Barcelona... y las luchas del metal que apuntaron claramente esta necesidad) no caben en el marco de los organismos permanentes, por amplios y abiertos que sean. Solo las mismas masas organizadas pueden estar a la altura de las movilizaciones. Hay que avanzar paso tras paso en la formación de comités elegidos por las asambleas y su coordinación. Es lo que permite unir a la clase obrera en lucha y con ella a los delegados de otros sectores en lucha. Una organización pública y al mismo tiempo ligada a las asambleas, indestructible en tanto no se destruyan estas. Una organización que significa la participación activa de todos. La participación independiente de las mismas masas frente a los aparatos de encuadramiento y control de la dictadura.

He aquí la organización que CCDD deben poner en pie a partir de las asambleas, incorporando los delegados de los comités elegidos a la coordinación con CCDD allí donde no los haya hasta llegar a coordinadores de delegados directos de las masas. Estos son los únicos órganos soberanos democráticos de las masas.

## ENTONCES...

¿Por qué se oponen las direcciones del PCE, su fracción en comisiones y otras organizaciones a la unidad, a promover los objetivos unificadores y los métodos que unen a las masas en lucha? Por razón de la alianza con políticos burgueses que se las dan de democratas. Si las masas obreras y populares ven entorpecida su marcha hacia la Huelga General es por esas malditas cadenas que atan al movimiento obrero a la burguesía.

Por ello es necesario que todos los partidos y organizaciones obreras rompan con la mal llamada unión Democrática y las llamadas Asambleas democráticas ¡Que rompan con la burguesía para unir las filas obreras y populares!

\* Pero los trotskistas no tenemos la más mínima esperanza de que la dirección del PCE y CCDD se avengan a dar un solo paso en este camino que es contrario a sus planes de alianza con fuerzas burguesas. Lo mismo creemos del MCE y RS, cuyas líneas frantepopulistas las convierten en guardaflancos de la política del PCE. A todos los luchadores de estas organizaciones les decimos: exigid a vuestras direcciones-ya que confiáis en ellas-sus responsabilidades en el desarrollo de la lucha independiente de la clase obrera y el pueblo.

Afirmamos, una vez mas, que el cumplimiento de las tareas a que conduce la bancarrota del capitalismo-la instauración de la República Socialista en el marco de los Estados Unidos Socialistas de Europa-exigen la conquista de la mayoría de la clase por un partido verdaderamente comunista. Un partido construido a expensas del desmascaramiento hasta el fin de la traición de las direcciones tradicionales y de sus acólitos.

\* Si tenemos confianza en que, ante la situación crítica actual, grandes sectores de las masas van a ir-están yendo-más lejos de lo que querrian las direcciones traidoras. Si tenemos confianza en la voluntad de combate contra el capitalismo de numerosos militantes que ahora siguen a las direcciones reformistas provisionalmente estafados por ellas. ||

Es en ellos que se apoya nuestra propuesta ante las exigencias actuales.

\* Pero, para que cualquier paso en el cumplimiento de estas tareas que hemos enunciado sea dado, es preciso una garantía indispensable: el avance en la constitución de una tendencia clasista en los CCDD y en los organismos unitarios de otras capas, capaz de oponer a la línea del Pacto para la Libertad y demás políticas de colaboración de clases, el impulso de una línea de independencia en ruptura a todos los niveles con la burguesía y su estado. Tendencia cuyo fin es poner a CCDD y organismos de lucha de otras capas, a la altura de sus tareas, desplazando a sus direcciones actuales y convirtiéndolos en centros impulsores del avance hacia la Huelga General, el derrucamiento de la dictadura y la instauración de un Gobierno de Los Trabajadores.

Es por ello que:

- Llamamos a todos los luchadores de CCDD y organismos de otras capas oprimidas a defender e impulsar este programa, a partir de los problemas de cada centro de trabajo y estudio y en relación con los mas generales de toda la clase obrera y el pueblo, agrupándose con nosotros en tendencia dentro de CCDD y organismos similares.
- Impulsaremos agrupaciones en la base para cualquier paso positivo en esta línea, por parcial que parezca. No escatimaremos esfuerzos a la hora del impulso práctico de la acción de masas y estamos dispuestos al trabajo conjunto, en la base y para la acción, hasta donde podamos.
- A todos los partidos obreros, en tanto que tales, les señalamos que estamos dispuestos a cualquier acuerdo, por parcial que sea, para impulsar efectivamente la acción de masas. No para proclamaciones vacías ni para coartadas que disminuyan la negativa a impulsar la acción de masas. Para acuerdos que se traduzcan en un trabajo efectivo en el seno de los organismos unitarios y entre las masas.

Zaragoza, 5 de Febrero de 1975.



La prensa revolucionaria  
es un arma:

LEE, DISCUTE, DIFUNDELA

PRECIO: 10 pts. - APOYO: 25